

Artistas tacneños exponen sus obras en la Casa de la Cultura de Arica



LOS ARTISTAS DE LA CIUDAD VECINA INVITARON A LA COMUNIDAD ARIQUEÑA A ADMIRAR SUS OBRAS.

Actividad cuenta con el apoyo del Consulado del Perú y la Ilustre Municipalidad de Arica.

Cultura
 La Estrella

Para dar muestra del cariño y del respeto que nos une como pueblos hermanos, hasta el sábado 24 de mayo de 2025, un grupo de artistas del Museo Ferroviario de Tacna está exponiendo sus obras en la Casa de la Cultura de Arica.

De esta manera hasta fines de mayo de 2025, los artistas de la Mesa de Artes Visuales de Arica exhibirán sus obras en el Museo Ferroviario de Tacna.

Con esta actividad, chilenos y peruanos se suman al Día de los Museos que cada 18 de mayo se celebra

a nivel mundial.

UNIENDO FRONTERAS

Con respecto al intercambio artístico y cultural organizado por la Municipalidad de Arica y el Gobierno Regional de Tacna, el encargado de la Dirección Municipal de Cultura, Martín Romero, dijo que "estamos uniendo fronteras gracias al trabajo que estamos realizando con el Consulado peruano".

Asimismo, Romero señaló que "para darles la importancia que merecen nuestros artistas, también llevamos sus obras al museo Ferroviario de Perú. Así logramos hacer esta vinculación de esta forma de ar-

te".

BUENA LABOR

"Se nota que el alcalde de Arica está haciendo una buena labor, así lo demuestra la Dirección de Cultura. Estoy muy agradecido por las obras y por los espacios que el alcalde Orlando Vargas le está brindando a la comunidad", comentó el concejal y gestor cultural Maximiliano Manríquez.

"Para nosotras es muy importante sentirnos valoradas como artistas. Es muy bueno saber que el alcalde Orlando Vargas y su gobierno apoyan a los artistas invitados y a los artistas locales", destacó la presidenta del Colectivo de



HASTA EL 24 DE MAYO ESTARÁN LAS OBRAS EN LA CASA DE LA CULTURA (EX ADUANA).

Mujeres Artistas de Tacna, Capullo Torres.

Finalmente, la coordinadora general del Museo Ferroviario de Tacna, Meli-

na Suárez, dijo que "para fortalecer los lazos que nos han unido históricamente. Desde la estación donde funciona el museo Ferro-

viario, que tiene un embarcadero entre Tacna y Arica, hemos querido presentar los nexos que nos unen".